



Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA DE PUERTO RICO

*En este Día Mundial de Lucha Contra el SIDA, unámonos en reflexión con el firme propósito de hacer todo lo que esté a nuestro alcance para ayudar a aliviar y, tal vez, hacer desaparecer los efectos de este terrible mal que agobia a muchos de nuestros semejantes.*

*Hace pocos años se conoce esta enfermedad. Pero, se extiende a pasos gigantescos y arropa el mundo entero. Es menester, pues, apoyar y propiciar decididamente y, como Primera Dama lo hago, los trabajos de investigación científica y, muy especialmente, la labor de orientación a nuestros niños y jóvenes.*

*Mediante esta labor de educación despertaremos en el ánimo de todos los seres humanos el sentimiento de solidaridad y concordia necesario para dar consuelo a los que ya padecen esta enfermedad, para delantar los programas de prevención y cura, en fin, para hacer posible el anhelo de un mundo sin SIDA.*

*Todo lo que realizamos en este empeño será ampliamente recompensado por nuestro Creador.*

Lila Mayoral de Hernández